



Klebfolien als Hitzeschutz

So bleibt die Wohnung im Sommer kühl

Eis essen, am See chillen, im Garten grillen: Sonnenreiche Sommertage genießen wir in vollen Zügen. Doch wenn die Wohnung einer Sauna gleicht, geht's mit den Hochgefühlen bergab. Gerade das Einschlafen fällt bei tropischen Temperaturen schwer. Abkühlung bringen selbstklebende Sonnenschutzfolien. Sie halten die Hitze draußen – und die Wohnung schön kühl.

Bei hochsommerlichen Temperaturen verwandelt sich manche Wohnung in einen „Backofen“, vor allem unter dem Dachgeschoss. Heizen sich die Räume auf, ist es in den eigenen vier Wänden kaum auszuhalten. Da helfen auch keine Ventilatoren. Sie verteilen die Luft nur – und verschlingen zudem Unmengen an Energie.

Wie bleibt das Zuhause trotz Hitzewelle angenehm kühl?

Eine effektive Lösung gegen die Sommerhitze sind Sonnenschutzfolien. Sie sind in verschiedenen Farben bzw. Tönungsstufen erhältlich und werden zum Beispiel außen auf das Fenster geklebt – idealerweise von einem Fachmann. Dieser berät auch bei der Auswahl der richtigen Sonnenschutzfolien. Ihr Vorteil: Sie lassen weniger Wärme in die Wohnung. Mit Sonnenschutzfolien beschichtete Fenster reduzieren die Sonneneinstrahlung um bis zu 80 Prozent, die UV-Belastung sogar um bis zu 99 Prozent. Möglich macht das der spezielle Aufbau. Die Folien setzen sich aus mehreren Lagen zusammen, die zum Teil hauchdünn mit Metallen beschichtet sind. Diese reflektieren einen Großteil der Sonnenstrahlen.



Die Unterseite besteht zudem aus einer glasklaren Klebeschicht. Sie erfüllt gleich zwei Eigenschaften: Zum einen sorgt sie für dauerhaften Halt auf der Scheibe. Daher am besten vor dem Aufkleben mit dem Vermieter sprechen und sein OK einholen. Zum anderen sind in dem Klebstoff sogenannte UV-Absorber eingebettet. Diese filtern die schädlichen UV-Strahlen der Sonne. Ausgeblichene Möbel gehören so der Vergangenheit an. Und das Beste: Die Wohnung bleibt angenehm kühl.

Weitere Informationen: www.klebstoff-presse.com

Über den Industrieverband Klebstoffe e. V. (IVK):

Der Industrieverband Klebstoffe e. V. mit Sitz in Düsseldorf vertritt die technischen und wirtschaftspolitischen Interessen der deutschen Klebstoffindustrie.

Der IVK ist – auch im globalen Wettbewerbsumfeld – der weltweit größte und im Hinblick auf das für seine Mitglieder angebotene Serviceportfolio ebenfalls der weltweit führende Verband im Bereich Klebtechnik.

Technische Fragestellungen sowie Umwelt-, Verbraucher- und Arbeitsschutz besitzen einen hohen Stellenwert in der Klebstoffindustrie. Dies dokumentiert der Verband gegenüber der Öffentlichkeit, Behörden, Verbrauchern und wissenschaftlichen Institutionen. Der Industrieverband Klebstoffe e. V. vertritt die Branche nicht nur nach außen, sondern ist auch innerhalb der Mitgliedsunternehmen aktiv, etwa um Produktnormen, Qualitäts- und Umweltstandards oder auch Arbeitssicherheitsrichtlinien zu beschließen und umzusetzen.

Dem Verband gehören aktuell 126 Klebstoff-, Dichtstoff-, Klebrohstoff- und Klebebandhersteller sowie Systempartner und wissenschaftliche Einrichtungen an. Insgesamt beschäftigt die deutsche Klebstoffindustrie circa 13.000 Mitarbeiter/-innen.

PRESSEINFORMATION



**Industrieverband
Klebstoffe e. V.**

Innovationen erkleben

Völklinger Str. 4
40219 Düsseldorf
Tel. 0211 67931-10
Fax 0211 67931-33
info@klebstoffe.com
www.klebstoff-presse.com

Düsseldorf, 19.07.2017

Wir informieren Sie gerne:

Industrieverband Klebstoffe e. V.
Ansgar van Halteren
Völklinger Str. 4
40219 Düsseldorf
Tel. 0211 67931-10
Fax 0211 67931-33
info@klebstoffe.com
www.klebstoff-presse.com

IVK-Presseteam
c/o Dülberg & Brendel GmbH
Am Wehrhahn 18
40211 Düsseldorf
Tel. 0211 64008-0
Fax 0211 64008-23
hallo@duelberg.com
www.duelberg.com